

Luzern, 13. Dezember 2011

Medienmitteilung der Universität Luzern

### **Andreas Furrer in den wissenschaftlichen Beirat des Schweizerischen Instituts für Rechtsvergleichung gewählt**

Andreas Furrer, Professor an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Luzern, wurde per 1. Januar 2012 für eine Amtszeit von vier Jahren in den wissenschaftlichen Beirat des Schweizerischen Instituts für Rechtsvergleichung (SIRV) gewählt. Professor Andreas Furrer gehört zum Gründungsteam der rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Luzern und ist seit dem Frühjahr 2001 ordentlicher Professor für Privatrecht, Rechtsvergleichung, Internationales Privatrecht und Europarecht.

Das SIRV ist eine an die Universität Lausanne angegliederte selbständige Anstalt des Bundes und kann im kommenden Jahr sein 30-jähriges Bestehen feiern. Wissenschaftler aus aller Welt forschen dort auf dem Gebiet der Rechtsvergleichung, dem ausländischen, internationalen und transnationalen Recht und erstellen Rechtsgutachten über ausländisches Recht für die Bundesbehörden, Gerichte und Private. Das SIRV verfügt über eine grosse rechtsvergleichende Bibliothek und führt regelmässig Tagungen durch.

#### **Weitere Auskünfte:**

Prof. Dr. Andreas Furrer, Professor für Privatrecht, Rechtsvergleichung, Internationales Privatrecht und Europarecht, Tel. 041 229 53 60, [andreas.furrer@unilu.ch](mailto:andreas.furrer@unilu.ch)

Erich Aschwanden, Kommunikationsbeauftragter Universität Luzern, Tel. 041 229 50 90, [erich.aschwanden@unilu.ch](mailto:erich.aschwanden@unilu.ch)